

Unser heutiges Team

Der TCS beschäftigt derzeit zehn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die sich um die Projekte im Wallis kümmern. **Wir stellen sie Ihnen vor.**

Die bekanntesten Gesichter des TCS sind natürlich die Patrouilleure, die Ihnen vielleicht schon einmal auf der Strasse bei der Pannenhilfe begegnet sind. Diese gehören zur zentralen Organisation des TCS. Im Wallis gibt es aber weitere Mitarbeitende, die von der Sektion angestellt sind und hinter den Kulissen für den Club wirken.

Schalter und Team der Kontaktstelle

Rue des Cèdres 3 in Sitten: Das lang gezogene, gelbe Schaufenster der TCS-Kontaktstelle ist nicht zu übersehen. Beim Eintreten empfängt Sie Nathalie Courtine, seit 15 Jahren im Hause tätig. Sie gibt Ihnen Antwort auf alle Fragen Ihrer persönlichen Mobilität in der Schweiz wie im Ausland und zu den TCS-Produkten. Im Shop finden Sie zudem nützliche Accessoires für Ihr Auto wie Vignetten, Strassenkarten, Bordbücher, CH-Aufkleber ...



Im gleichen Raum arbeitet das Sektionsteam. Fünf Mitarbeitende sind für die Buchhaltung und die TCS-Aktivitäten im Wallis zuständig: Veranstaltungen, Velokontrollen, Fahrkurse, Aktionen für die Verkehrssicherheit, Stände bei Anlässen usw. Sie koordinieren und organisieren die Projekte unter der Leitung des Vorstands und der Präsidentin.

Von links nach rechts: **Claudia Weber** (administrative Mitarbeiterin), **Christine Maret** (Leiterin Administration der Sektion), **Nathalie Courtine** (Verantwortliche der Kontaktstelle), **Christine Mabillard** (Buchhalterin) und **Marie-Noëlle Dayer Beney** (administrative Mitarbeiterin).

Die Fachleute der technischen Zentren

Um den Rückstand bei den offiziellen Fahrzeugkontrollen aufzuholen, kann das Wallis seit 2009 auf die kompetente Unterstützung des TCS zählen. Die fünf Mitarbeitenden in den technischen Zentren in Sitten und Gamsen erstellen pro Jahr rund 16'000 Gutachten.

Daneben führen diese Zentren Kontrollen der Gasanlagen in Wohnwagen durch und geben für geprüfte Anhänger «100 km/h»-Plaketten für das Fahren in Deutschland ab.



In Gamsen begutachten Kurt Zenhäusern und Alain Schyder einen Teil der Oberwalliser Fahrzeuge.



In Sitten unterstützen Pascal Bonvin und Daniel Disière – hier zusammen mit dem Verantwortlichen der beiden Zentren, Urs Fux – den Kanton bei den Kontrollen für den anderen Kantonsteil.